
平成２８年２月県議会定例会質問（代表）要旨 （２月２３日）

１－１

自 由 民 主 党 ４１番 吉 田 栄 光

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、震災から５年となる節目の年に当たり、今後の県

政をどのような思いで運営していくのか尋ねたい。

二 平成２８年度当初予算編成について

１ 知事は、平成２８年度当初予算をどのような考えの下で 〃 財 政 課

編成したのか尋ねたい。

２ 県は、新年度の県税収入をどのように見込んだのか尋ね 総 務 部 長 税 務 課

たい。

三 平成２８年度の組織改正について 〃 行 政 経 営 課

平成２８年度の組織改正に当たっての基本的な考え方につ

いて尋ねたい。

四 避難地域の復興・再生について

１ 県は、避難指示の解除を目指す市町村をどのように支援 避難地域復興局 避難地域復興課

していくのか尋ねたい。 長

２ 病院事業管理者は、ふたば復興診療所の診療を通じ、双 病院事業管理者 病 院 経 営 課

葉郡の復興をどのように支えるのか尋ねたい。

３ 県は、双葉郡の二次救急医療体制の構築にどのように取 保健福祉部長 地 域 医 療 課

り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、避難指示区域等への企業立地の促進にどのように 商工労働部長 企 業 立 地 課

取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

５ 原子力被災１２市町村の事業者の事業再開等をどのよう 商工労働部長 経 営 金 融 課

に支援していくのか、県の考えを尋ねたい。

６ 県は、避難地域等の営農再開・農業再生に向け、浜地域 農林水産部長 農林地再生対策

農業再生研究センターにおいてどのように取り組んでいく 室

のか尋ねたい。

五 避難者支援について

１ 平成２９年３月に応急仮設住宅の供与が終了を迎える避 避難地域復興局 避難者支援課

難指示区域外からの避難者への支援をどのように実施して 長

いくのか、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、避難指示区域外からの避難者への県営住宅の提供 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 復興祈念公園について 〃 まちづくり推進

課

国の復興祈念公園基本構想の策定に対する県の取組につい

て尋ねたい。

七 中間貯蔵施設について 知 事 中間貯蔵施設等

対策室

中間貯蔵施設について、早期整備と確実な輸送の実施に向

けどのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

八 風評・風化対策について 総 務 部 長 広 報 課

県は、復興を加速させるため、風評払拭及び風化防止にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 世界への情報発信について 知 事 国 際 課

知事は、世界への情報発信について、ダボス会議での成果

を踏まえどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十 東京オリンピック・パラリンピックについて 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県は、東京オリンピック・パラリンピックに向け、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 防災力の強化について 危機管理部長 危 機 管 理 課

１ 危機管理拠点を活用した防災力の強化について、県の

考えを尋ねたい。

２ 県は、危機管理拠点からの情報発信にどのように取り

組むのか尋ねたい。

十二 被災者への住宅再建支援について 〃 災 害 対 策 課

県は、自然災害による被災者への住宅再建支援をどのよ

うに強化していくのか尋ねたい。

十三 原子力防災対策について

１ 県は、市町村の原子力防災対策をどのように支援して 〃 原子力安全対策

いくのか尋ねたい。 課

２ 県は、新たなオフサイトセンターを活用し、原子力防 〃 〃

災対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、原子力発電所周辺の環境モニタリングと住民へ 〃 放射線監視室

の情報提供をどのように行っていくのか尋ねたい。

十四 再生可能エネルギーについて 企画調整部長 エネルギー課

再生可能エネルギーのアクションプランの見直しについ

て、県の考えを尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十五 産業廃棄物税を活用した取組について 生活環境部長 産業廃棄物課

県は、産業廃棄物税を活用し、産業廃棄物の排出抑制や

再生利用の推進にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

十六 県民の健康づくりについて

１ 全国に誇れる健康長寿県を目指し、県民の健康づくり 知 事 健 康 増 進 課

にどのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねた 文 化 振 興 課

い。

２ 県民の健康づくりを進めていく上で、高齢者の社会参 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

加の促進が重要と思うが、県の考えを尋ねたい。 健 康 増 進 課

十七 結婚・子育て支援について

１ 知事は、新年度において、結婚・子育て支援にどのよ 知 事 こども・青少年

うに取り組むのか尋ねたい。 政策課

２ 県は、子育て環境の充実に向け、待機児童の解消にど こども未来局長 子育て支援課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十八 動物救護施設の活用について 保健福祉部長 食品生活衛生課

県は、動物の愛護を推進するため、寄贈を受けた動物救

護施設をどのように活用していくのか尋ねたい。

十九 産業の振興について

１ イノベーション・コースト構想における拠点整備等を 知 事 産 業 創 出 課

通じてロボット関連産業の振興にどのように取り組んで

いくのか、知事の考えを尋ねたい。



１－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、ふくしま医療機器開発支援センターを活用した 商工労働部長 医療関連産業集

医療関連産業の集積にどのように取り組んでいくのか尋 積推進室

ねたい。

３ 県は、伝統工芸品等の地場産品の振興のため、どのよ 観光交流局長 県産品振興戦略

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 課

二十 将来の産業を担う若者の確保について 商工労働部長 商 工 総 務 課

県は、将来の産業を担う若者の確保に向け、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

二十一 ＪＲ只見線の全線復旧について 知 事 生 活 交 通 課

知事は、ＪＲ只見線の全線復旧に向け、どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

二十二 農林水産業の復興・再生について

１ 知事は、本県の農林水産業の復興・再生にどのよう 〃 農 林 企 画 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、ため池の放射性物質対策工事に取り組む市町 農林水産部長 農 地 管 理 課

村をどのように支援していくのか尋ねたい。

３ 県は、生産条件が不利な中山間地域における農業の 〃 農 業 振 興 課

再生にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、酒造好適米の生産拡大にどのように取り組ん 〃 水 田 畑 作 課

でいくのか尋ねたい。

５ 県は、新規就農者の育成・確保にどのように取り組 〃 農業担い手課

んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

６ 県は、水産業の復興のため、水産試験場の整備にど 農林水産部長 水 産 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

二十三 復興・創生期間における社会資本の整備について 土 木 部 長 土 木 企 画 課

県は、復興・創生期間における社会資本の整備にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

二十四 多世代が同居・近居する住まいづくりについて 〃 建 築 指 導 課

子育て環境や高齢者の見守りなどの充実に向け、多世

代が支え合う住まいづくりを支援すべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

二十五 教育行政について

１ 本県を取り巻く社会や環境の変化に対応した今後の 教 育 長 教 育 庁

県立高等学校の在り方を検討すべきと思うが、県教育

委員会の考えを尋ねたい。

２ 県教育委員会は、県立高等学校における主権者教育 〃 〃

の充実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、県独自の学力調査の結果を踏ま 〃 〃

え、算数・数学の学力向上にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、子どもたちによる復興に貢献しよ 〃 〃

うとする活動をどのように支援していくのか尋ねた

い。

５ 県教育委員会は、平成２９年度全国高等学校総合体 〃 〃

育大会の開催に向け、どのように取り組んでいくのか

尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

６ 県教育委員会は、公立小中学校における道徳教育の 教 育 長 教 育 庁

充実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二十六 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 県警察における本年の業務の方針について尋ねた

い。

２ 今後の「なりすまし詐欺」対策について、県警察の

考えを尋ねたい。


